

Jahresbericht 2022 des Karate Dojo Waldsassen

Mitglieder

Die Zahl der Gesamtmitglieder Karate ist auch in 2022 annähernd gleichgeblieben.

Das Erwachsenen Training hat sich seit den Sommerferien sehr gut entwickelt, es sind immer regelmäßig 10-15 Erwachsene im Training.

Karate

Im Januar konnte das Training nach den Ferien normal und ohne besondere Einschränkungen aufgenommen werden.

Das erste Mal seit „Corona“ konnte im Juni wieder eine Gürtelprüfung im Dojo abgehalten werden. Es war die erste Prüfung die Marco und Benjamin als lizenzierte Prüfer abgehalten haben. Alle Kinder und Erwachsenen vom Dojo haben die Prüfung mit bravour bestanden.

Im August fand wieder eine Karate Wanderung auf die obere Skihütte statt. Die Pausen wurden für kleine Trainingseinheiten und Gruppenspiele genutzt. Auf der Hütte gab es im Anschluss zur Stärkung Bratwürste und Kaltgetränke.

Die Weihnachtsfeier 2022 für die Kinder fand dieses mal in der Stadthalle statt. Mit Hilfe von Bettina wurde ein großer Hindernisparkour aufgebaut. Die Kinder hatten jede Menge Spaß und waren kaum zu bremsen. Im Anschluss gab es für die Kinder eine Brotzeit und eine kleine Überraschung.

Die Erwachsenen feierten Weihnachten im kleinen Kreise im Gasthof Pirkl.

Dojo Leitung

Benjamin Fischer und Marco Pilsak